



Este martes se votará en la Sección Instructora sobre el caso de Cuauhtémoc Blanco



Los integrantes de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados se declararon listos para su reunión de este martes a la una de la tarde a fin de darle trámite a la solicitud de desafuero de la Fiscalía de Morelos contra el legislador morenista Cuauhtémoc Blanco e iniciar formalmente el proceso, mientras que en el caso de la Fiscalía de Campeche contra el senador priísta Alejandro Moreno sólo se prevé por ahora dar a conocer un informe. Lo comentan en los Trascendidos de Milenio. Foto de Cuartoscuro en La Razón.

<https://cronicadelpoder.com/2025/03/18/este-martes-se-votara-en-la-seccion-instructora-sobre-enl-caso-de-cuauhtemoc-blanco/>